



Síntesis de medios

01 de agosto de 2024

Primeras Planas

Ordeña diaria equivale a llenar ¡100 mil autos!
El INAH reduce la seguridad en Templo Mayor y Antropología
El INE respetará ley al repartir pluris: Taddei
Revisan inversiones 61 transnacionales con el equipo de Claudia
Fracasa injerencismo de OEA en Venezuela
Autónomos llaman al diálogo: "No somos antagonicos al Gobierno"
Destinan \$7.9 billones a programas y proyectos
Muerte ética
¡Fallan los gallos!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Inicia operativo en 2 alcaldías

El jefe de Gobierno, Martí Batres, puso en marcha el Operativo Coyoacán-Tlalpan con más de tres mil elementos desplegados en 30 colonias de ambas alcaldías para garantizar la seguridad y disminuir la comisión de delitos. El secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez Camacho**, afirmó que el despliegue busca garantizar que las personas que viven y transitan por estas dos alcaldías se sientan protegidas y seguras. [El Heraldo de México](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [24 Horas](#) / [Basta](#) sin mención: [El Universal](#) / [Ovaciones](#) / [+Chilango](#)

Critican en Tlalpan olvido de Ajusco medio en operativo

La alcaldesa de Tlalpan, Alfa González Magallanes, recriminó que las autoridades capitalinas se hayan olvidado de las colonias de Ajusto medio y los pueblos donde prevalece, en mayor medida, el riesgo feminicida. La alcaldesa indicó que el secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**, mencionó que se reforzaron los cinco sectores de la alcaldía Tlalpan. [La Prensa](#)

Pide fortalecer a la Brigada

El titular de la SSC, **Pablo Vázquez**, señaló que es necesario que la III Legislatura del Congreso de la CDMX analice y discuta "fortalecer las capacidades de investigación" de la Brigada de Vigilancia Animal. Y es que dijo que actualmente su labor es preventiva, así como de rescate y cuidado de los animales. "Necesitamos que la brigada se meta más a investigar casos de maltrato". [El Heraldo de México](#) / [Contra Réplica](#)

Apoyará SSC acciones contra violencia porril

Pablo Vázquez, titular de la SSC, indicó que la dependencia tiene disposición de apoyar a las instituciones educativas para atender la violencia generada por grupos porriles siempre y cuando esté dentro de sus atribuciones y competencia geográfica. El funcionario manifestó su respeto por la autonomía y el gobierno interno de las universidades e indicó que esperará a que sus directivos se comuniquen con él. [El Sol de México](#)

Más operativos para motociclistas

El Gobierno de la CDMX reforzará los operativos de alcoholímetro a motociclistas, ante el incremento de muertes, principalmente por conducir en estado étílico, lo que deriva en accidentes como el derrape de las unidades. El director de Prevención del Delito de la **Secretaría Seguridad Ciudadana**, Wilfrido Lescas, recordó que en el año 2022 iniciaron acciones para incentivar el respeto al Reglamento de Tránsito y, desde octubre de ese año comenzaron los operativos para verificar el estado étílico de los motociclistas. [El Universal](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [Contra Réplica](#) / [Publimetro](#) / [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

01 de agosto de 2024

Lanzan alerta por fraudes con infracciones inventadas

La **Policía Cibernética de la Secretaría de Seguridad Ciudadana** detectó que algunas personas están recibiendo mensajes para apresurarlas a pagar multas con el amago de que, de no hacerlo de inmediato, les generarían recargos. La experta en análisis de datos de esa unidad, Sandra García, mencionó que en el mensaje incluyen la dirección de un sitio web falso atribuido al GCDMX para el pago de multas. [Reforma](#)

SSC rescata a un mapache y a un caimán

El aseguramiento de un mapache en Iztapalapa y el rescate de la cría de un caimán en el Metro mantuvieron ocupados a los miembros de la **Brigada de Vigilancia Animal**. De acuerdo con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, en la colonia El Prado, alcaldía Iztapalapa, una mujer reportó a los agentes que un mapache se encontraba al interior de su vivienda, por lo que solicitó su apoyo. En la estación Guerrero de la Línea 3 del Metro, dos hombres fueron detenidos por intentar transportar a una cría de caimán. [24 Horas](#) / [Reforma](#) / [La Razón](#) / [Basta](#) / [Metro](#)

A prisión dos narcomenudistas

Uniformados de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a dos hombres en posesión de aparente droga en calles de la colonia Narciso Bassols, alcaldía Gustavo A. Madero. Uno de los imputados presuntamente está relacionado con la agresión sexual de mujeres, a quienes atacaba en calles de las alcaldías Iztacalco, Gustavo A. Madero y Venustiano Carranza. [La Prensa](#)

Rata colombiana intenta robarse una caja fuerte

Un ciudadano colombiano que participó en el robo a un establecimiento de venta de comida, fue detenido en la alcaldía Benito Juárez por oficiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. El ilícito ocurrió en un local localizado en la avenida Insurgentes y su cruce con la calle Valencia, colonia Insurgentes Mixcoac. [Basta](#)

Tras las rejas 7 de un grupo delictivo

Siete miembros de una célula delictiva que se dedicaban a la extorsión y narcomenudeo fueron asegurados por la **policía** durante cuatro cateos que se llevaron a cabo en inmuebles de la alcaldía Álvaro Obregón. A los detenidos se les aseguraron 938 dosis de narcóticos y armas de fuego, entre otros objetos. [La Prensa](#) / [La Jornada](#) / [Metro](#) / [Basta](#)

Discute con familiar y lo balea

El dueño de un establecimiento de venta de comida fue atacado a balazos por uno de sus familiares en calle Texcoco, de la colonia Clavería, alcaldía Azcapotzalco. La víctima solicitó el apoyo a **elementos policiacos**, quienes detuvieron al responsable. [La Prensa](#) / [Basta](#)

Choque deja cinco lesionados

Un conductor de camión de transporte público perdió el control mientras circulaba por la calzada Ermita Iztapalapa, colonia Ampliación San Miguel, en Iztapalapa. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y paramédicos acudieron al lugar del siniestro. Los uniformados detuvieron al conductor del microbús. [La Prensa](#) / [Basta](#) / [La Jornada](#) / [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

01 de agosto de 2024

Salvan anciano de ser consumido por las llamas

Luego de que las llamas consumieran un automóvil en la carretera México-Puebla, elementos de la **PBI** y comerciantes acudieron al rescate de un señor de la tercera edad, quien fue rescatado de entre las llamas y no requirió traslado hospitalario. [Basta](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Niega haber asesinado al mando de la policía local

Lorena Janeth "N", presunta implicada en el asesinato de **Milton Morales Figueroa**, coordinador general de la Unidad de Estrategia Táctica y Operaciones Especiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, aseguró que ella no participó en dicho crimen. Según las autoridades, a principios de julio, ella realizó un proceso matricular, cuyas placas las tenía un auto que siguió y en el que huyeron los homicidas el 21 de julio pasado, cuando acribillaron a Morales Figueroa en el municipio mexiquense de Coacalco. [Diario de México](#)

Reducen reportes de robo en CDMX

El delito de robo en general en la CDMX tuvo una reducción de 13.5% en el primer semestre de este año, en comparación con el mismo periodo del 2023, al pasar de 38 mil 658 a 33 mil 425 denuncias, de acuerdo con datos del Secretariado Ejecutivo del Sistema de Seguridad Pública. [Reforma](#)

Destacan aumento de la recaudación

El Gobierno de la CDMX destacó que durante el primer semestre de 2024 aumentaron sus ingresos totales, comparado con el mismo periodo del año pasado. De acuerdo con el Informe de Avance Trimestral, de enero a junio, la Administración capitalina obtuvo 167 mil 784.4 millones de pesos, mientras que, durante el mismo periodo de 2023, la capital registró 154 mil 801.8 millones de pesos, alcanzando un incremento de 12 mil millones de pesos. El Gobierno consideró que avanza a buen ritmo en el gasto del presupuesto total de 2024 para las 16 alcaldías, las dependencias, los organismos autónomos, deuda, subsidios y programas sociales. Destaca el STC Metro, Sobse, el Invi, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, el STP y el Sacmex. [Reforma](#)

Modelo para reportar accidentes

La Semovi ya cuenta con los procedimientos para crear los reportes trimestrales de hechos de tránsito en la CDMX para que la próxima administración tenga la posibilidad de seguir elaborándolos y publicarlos. Andrés Lajous, titular de la dependencia, indicó que se trata de documentos con cifras de seguridad vial de diversas dependencias, como **Seguridad Ciudadana**, FGJ, C5, además de aseguradoras y tribunales de justicia. [Excélsior](#)

Llaman a extender ciclovía en División

Activistas por los derechos de los ciclistas señalaron la urgencia de terminar de colocar señalamientos en la ciclovía de avenida División del Norte, en dirección a Taxqueña. Areli Carreón, fundadora del colectivo Bicitekas, explicó que la ampliación de la ciclovía ayudaría a salir de la zona central. "Para empezar, ordenaría la vialidad, porque, al ser una vía primaria, de acuerdo con el Reglamento de Tránsito, está prohibido el estacionamiento y División del Norte hacia el Sur es un estacionamiento gigante en muchos de sus tramos". [Reforma](#)

Comienza la etapa de pruebas operativas en el Tren Interurbano

La Sobse capitalina informó que ayer se inició la etapa de pruebas operativas en el Tren Interurbano México-Toluca, en su tramo de la CDMX, con lo que se avanza a la conclusión de esta obra. En este año han ocurrido por lo menos 3 accidentes. Mientras, decenas de elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** mantienen la vigilancia en la obra del tren durante las 24 horas del día, con el objetivo de que continúen los trabajos sin incidencias. [La Jornada](#)



Síntesis de medios

01 de agosto de 2024

Suma obra interurbano cuatro siniestros

Dos trabajadores fueron rescatados de una estructura de concreto a más de 20 metros de altura, en la obra del Tren Interurbano ubicado en Minas de Arena, en la colonia Ampliación Acueducto, alcaldía Álvaro Obregón. “Los trabajadores se encontraban realizando labores de soldadura en la presa de aguas residuales, caen de la construcción y se lesionan”, detalla la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Uno de ellos tuvo que ser trasladado de urgencia a un hospital. [Reforma](#) / [El Universal](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

El INAH reduce la seguridad en Templo Mayor y Antropología

A partir de hoy museos, zonas arqueológicas, escuelas y otros sitios con acervo patrimonial tienen menor vigilancia. Datos obtenidos aparte por este diario indican que el recorte sería del 50% de los elementos de vigilancia. El documento, fechado el 30 de julio, y enviado al director general de la **Policía Auxiliar de la CDMX**, establece que la medida aplica para 21 inmuebles de la capital y dos del Estado de México. [El Universal](#)

Limpian depa y llenan tres camiones

Tras siete días de la primera limpieza de basura acumulada en un departamento de la Unidad Habitacional Presidente Madero en la alcaldía Azcapotzalco, 20 trabajadores de limpieza adscritos a la demarcación continuaron con el retiro de 12 toneladas de desechos, equivalente a tres camiones recolectores. Las tareas iniciaron en compañía de **policías auxiliares**, trabajadores sociales, de atención ciudadana, de la Procuraduría Social de la CDMX, la dueña del inmueble y algunos vecinos afectados. [El Sol de México](#)

Los vecinos de Coyoacán exigen mayor seguridad

Al asegurar que ha recibido múltiples solicitudes de vecinos de diversas secciones de la CTM Culhuacán, el diputado reelecto del PAN por Coyoacán, Ricardo Rubio, afirmó que los ciudadanos piden urgentemente una **mayor presencia policiaca en andadores, calles y avenidas**, debido al aumento de hechos delictivos con alto nivel de violencia en la zona. [Basta](#) / [La Prensa](#)

Deja Saldaña botados a vecinos de Coltongo con Sendero Seguro

Vecinos de Azcapotzalco denunciaron que la alcaldesa Margarita Saldaña abandonó las mesas de diálogo para crear un Sendero Seguro en la calzada Coltongo, por lo que temen que éste quede en el olvido y los negocios de las tarimas nuevamente obstruyan la vialidad. La alcaldesa electa, Nancy Núñez, mencionó que tiene un plan de seguridad que implica la coordinación con distintas instancias para reforzar la vigilancia con las cámaras. [La Razón](#)

Columna Teléfono rojo: Hacia el nuevo esquema de seguridad de García Harfuch / José Ureña

Omar García Harfuch, próximo secretario de Seguridad Pública y Protección Ciudadana, ya no cuenta con los colaboradores, a quienes él tenía predestinado para apoyarse, como era el comisario **Milton Morales Figueroa**, ejecutado en Coacalco frente a una pollería dos domingos atrás. [24 Horas](#)

Columna Frentes Políticos: Arranca operativo en Coyoacán y Tlalpan

La respuesta contundente del Gobierno de la CDMX, encabezado por Martí Batres, no se hizo esperar. Apoyado por el Ejército, Marina y Guardia Nacional se ha desplegado un operativo masivo para reforzar la seguridad en los límites de Coyoacán y Tlalpan. Tras el hallazgo trágico en San Miguel Topilejo y el triple asesinato en la colonia Carmen Serdán, más de **tres mil elementos de seguridad patrullarán intensamente las zonas conflictivas**. Un helicóptero Cóndor sobrevolará para asegurar la vigilancia. Esfuerzo monumental para proteger a los ciudadanos: sin medias tintas. [Excélsior](#)



Síntesis de medios

01 de agosto de 2024

Columna Binoculares: ¿Violentador?

El que pareciera que trae algún conflicto personal con la alcaldesa de Tlalpan, Alfa González, es el jefe de Gobierno, Martí Batres, cuyo actuar casi raya en la violencia. Primero, porque no la invitó al inicio del **operativo de seguridad Coyoacán-Tlalpan**, como sí lo hizo con el alcalde de Coyoacán, Giovanni Gutiérrez. [El Gráfico](#)

Artículo: La Ciudad de México en niveles históricos de percepción de seguridad / Daniela Cordero

Hace unos días el INEGI presentó la ENSU en la cual se muestra que la CDMX descendió a 51.5% en el segundo trimestre de 2024, el nivel más bajo registrado durante todo el sexenio. La disminución en la percepción de inseguridad tiene que ver con una estrategia coordinada desde la Jefatura de Gobierno entre la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, la FGJ, Guardia Nacional, Sedena y Semar, quienes han puesto en marcha acciones con el objetivo de reforzar la seguridad de colonias identificadas como prioritarias en todas las alcaldías. [El Universal](#)

Edicto: Número 475/2024

En el juicio de amparo número 475/2024, promovido por Silvia Narváez Andrade por propio derecho; contra actos del Juez notificador y/o ejecutor, ambos adscritos al Juzgado Noveno de lo Civil del Tribunal Superior de Justicia de la Ciudad de México y al **Secretario de Seguridad Ciudadana** del Gobierno de la Ciudad de México; en el que se reclamó la resolución dictada dentro del juicio ordinario civil. [Diario de México](#)

Policiaco

Machetean a vigilante en un robo

Un hombre, quien se desempeñaba como vigilante, ingresó a las instalaciones del Metro Merced de la Línea 1 para solicitar apoyo médico, ya que fue atacado a machetazos por dos sujetos que intentaron ingresar a los puestos para robar. Elementos de la **PBI** solicitaron el apoyo de paramédicos, quienes trasladaron a la víctima a un hospital cercano. [Reforma](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Encontronazo motorizado

El choque de un mototaxi con un motociclista dejó como resultado a tres personas heridas cuando circulaban sobre calzada Ermita Iztapalapa, en la colonia El Molinito, alcaldía Iztapalapa. El sitio fue resguardado por **elementos policiacos**. [El Gráfico](#)

Solo quedó en un susto

Un ciclista fue arrollado por un tráiler cuando circulaba sobre avenida Tláhuac, en la colonia Los Olivos, alcaldía Tláhuac. Según testigos, el operador de la pesada unidad no vio la bicicleta y se la llevó con las llantas, la víctima fue trasladada por paramédicos a un hospital de la zona. [El Gráfico](#)

Sistema Penitenciario

Impulsan programa de reinserción social. Presos podrán pasear en domingo

Con el objetivo de apoyar la reinserción social de las personas que se encuentran en el estatus de preliberación, el Instituto de Reinserción Social de la CDMX implementó el programa. De acuerdo con el programa, las personas que se encuentran en preliberación o ya fueron liberadas, participan durante el primer domingo de cada mes, en busca de que tengan actividades multidisciplinarias y les permita tener una mejor integración a su entorno familiar y social. A decir de la Dirección General del Instituto de Reinserción Social, también se busca que puedan ejercer sus derechos educativos, sociales, económicos, laborales, políticos, deportivos, de salud y culturales mientras reconstruyen su entorno familiar y social; y con ello cumplir con las especificaciones del juez. [Ovaciones](#)



Síntesis de medios

01 de agosto de 2024

Justicia

FGJ: cuerpos de mujeres tenían un disparo

Las dos mujeres que fueron halladas sin vida el martes en San Miguel Topilejo, alcaldía Tlalpan, presentaban disparos de arma de fuego y no cuentan con reporte por desaparición, indicó Ulises Lara, encargado de despacho de la FGJ local. Detalló que luego de la localización de las víctimas, agentes de la PDI realizan recorridos por la zona boscosa y domicilios en busca de posibles testigos. [Excélsior](#)

Indican que FGJ identificó a 2 más ligados al caso Narvarte

A nueve años del multihomicidio en la colonia Narvarte, en donde cinco personas fueron asesinadas, entre ellas el fotoperiodista Rubén Espinosa y la activista, Nadia Vera, la FGJ capitalina reconoció la participación de dos personas más en el crimen, señalaron familiares de las víctimas. La mañana del miércoles acudieron a realizar una manifestación afuera del búnker de la FGJ en la colonia Doctores, exigiendo a las autoridades que resuelvan el caso. [El Universal](#) / [La Prensa](#)

Imagen Destacada

